

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die zahlreichen Zeichen der Anteilnahme beim Abschied von

Albert Nufer

Herzlichen Dank an alle, die Albert in ihrem Leben mit Freundschaft begegnet sind und ihn auf dem letzten Weg begleitet haben.

Danken möchten wir auch allen Mitwirkenden für die würdevolle Umrahmung der Trauerfeier, Pfarrer Saxer und seinem Team, dem Trompeter der Stadtmusik Kloten und dem des Militärspiels Baden, der Organistin und der Alten Garde Bülach, der Feuerwehr Kloten, ebenso für die vielen Spenden und wunderschönen Blumengebinde von seinen Freunden, den Rotariern, den Parteikollegen, den Kleintierzüchtern und den Verbandskollegen.

Kloten, im Januar 2023

Die Trauerfamilie